
実施月日
発言の
順 序

通告議員 質　　　問　　　内　　　容

「インクルーシブパーク」公園・遊び場の新しいかたち（シルクの里公園）

シルクの里公園周辺の土地活用について

2 田 中 清 これからの農業を考える

3 金 丸 俊 明 災害廃棄物の処理について

とまチュウバスについて

高齢者タクシー運賃の助成について

文化財の伝承について

田富地区の保育園再編について

現時点で中央市の保育所に通っている児童数は

6 名 執 義 髙 命の水を守るⅡ　中央市の水道は大丈夫！？

重層的支援の必要性について

若者世帯出産応援事業について

新型コロナウイルスの感染拡大抑止について

コロナ禍での経済的支援について

市民サービス充実のために市職員数の適正な定員計画を
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1 福 田 清 美

６月１７日
（木）

5 小 池 満 男

4 中 沢 美 恵

田 中 輝 美7

６月１８日
（金）

8 木 下 友 貴


